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Frage Nummer 30 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Markus 
Büchler 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Fahrzeuge wurden im 
zweiten Halbjahr 2019 neu angeschafft bzw. geleast, wie viele 
reine Elektrofahrzeuge wurden im zweiten Halbjahr 2019 neu 
angeschafft bzw. geleast und wie viele Hybridfahrzeuge wur-
den im zweiten Halbjahr 2019 neu angeschafft bzw. geleast? 

 

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat 

Die in der Anfrage erbetenen Daten liegen dem Staatsministerium der Finanzen und 
für Heimat aktuell nicht vor. Derzeit liegt eine Erhebung bei den staatlichen Dienst-
stellen zur Beantwortung der Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Markus Rin-
derspacher, SPD, vom 19.12.2019, in der u. a. auch die Neuanschaffung der 
Dienstfahrzeuge in den Jahren 2018 und 2019 – unterteilt in Elektro- bzw. Hybrid-
fahrzeuge – abgefragt wird. 

Die Antwort ergibt sich aus der Drs. 18/3930 vom 15.11.2019. Sobald die Datener-
hebung zur Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Markus Rinderspacher, abge-
schlossen ist, können auch die konkreten Zahlen über die beschafften Dienstfahr-
zeuge für das 2. Halbjahr 2019 zur Verfügung gestellt werden. 

 


